

Seguranos en otros pueblos

Escrito por Héctor y Patri

Viernes, 11 de Diciembre de 2009 18:19 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 21:42

Seguranos en otros pueblos

Se nos conoce a todos los seguranos por todo el territorio de las Cuencas Mineras por sus recorridos por las fiestas de los alrededores.

La mayoría de los veranos comenzamos nuestro recorrido con Blesa, las primeras fiestas de la comarca y a las que no podemos faltar. Continuamos con Huesa del Común al que llegamos un poco mareados por las curvas pero con el aliciente de que los litros de cerveza siempre nos salen económicos.

Llegado el mes de Agosto es cuando empiezan a coincidirnos las fiestas de algunas de las poblaciones cercanas, como nos gusta estar presentes en todos los pueblos, entre semana acudimos a unos pueblos y los fines de semana a otros.

Seguranos en otros pueblos

Escrito por Héctor y Patri

Viernes, 11 de Diciembre de 2009 18:19 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 21:42

